

ABSTRAK

Yulianti, Nim: 151401731, Judul Skripsi: Pengaruh modal Koperasi Terhadap Peningkatan Sisa Hasil Usaha (SHU) Pada Koperasi KPRI Gemah Ripah Tahun 2013-2015.

Modal adalah harta yang dipergunakan untuk menghasilkan kekayaan. Ditinjau dari wujudnya, modal adalah jumlah harta yang berwujud maupun tidak berwujud yang dapat dinilai dengan uang yang digunakan untuk menjalankan usaha. Modal Koperasi Gemah Ripah berasal dari modal sendiri yang berupa simpanan pokok, simpanan wajib yang didukung oleh pinjaman dari luar koperasi dengan harapan mampu memperlancar usaha koperasi. Usaha koperasi tidak cukup bila hanya mengandalkan modal sendiri saja. Untuk meningkatkan usaha koperasi, partisipasi anggota sangat diperlukan dalam mendukung keberhasilan usaha koperasi. Oleh karena itu, mutu dan kualitas pelayanan yang baik harus diterapkan bila koperasi ingin tetap mempertahankan dan mengembangkan usaha. Dengan adanya sistem permodalan yang baik dapat meningkatkan Perolehan SHU yang baik juga pada koperasi.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pengaruh modal koperasi terhadap peningkatan sisa hasil usaha (SHU) pada Koperasi KPRI Gemah Ripah Tahun 2013-2015, 2. Bagaimana pengaruh dalam perspektif islam koperasi syariah mengenai modal koperasi terhadap peningkatan Sisa Hasil Usaha (SHU) pada Koperasi Gemah Ripah.

Tujuan penelitian adalah Untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh modal koperasi terhadap peningkatan Sisa Hasil Usaha (SHU) pada Koperasi KPRI Gemah Ripah Tahun 2013-2015, Untuk mengetahui bagaimana pengaruh perspektif islam koperasi syariah mengenai modal koperasi dengan peningkatan Sisa Hasil Usaha pada Koperasi KPRI Gemah Ripah Tahun 2013-2015.

Berdasarkan metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif yang menggunakan uji asumsi klasik, uji hipotesis, uji koefisien korelasi dan uji koefisien determinasi. Adapun data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari Koperasi Gemah Ripah tahun 2013-2015.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} sebesar 4.482 sedangkan pada nilai t_{tabel} didapat dari tabel distribusi t dicari pada signifikansi 5% : $2 = 2.5\%$ (uji dua arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $36-1-1 = 34$ maka didapat t tabel sebesar 2.03224. Oleh karena itu nilai $t_{hitung} > t_{tabel} = 2.03224 > 4.482$ dengan taraf signifikan 0.000, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya modal berpengaruh positif secara signifikan terhadap sisa hasil usaha (SHU), Hubungan antara permodalan koperasi dengan sisa hasil usaha (SHU) dikategorikan sangat kuat sebesar (0,615). Sedangkan diketahui hasil koefisien determinasi ($r^2 \times 100\%$) adalah $0,378 = 37,8\%$. Sedangkan sisanya sebesar (62,2%) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Penelitian ini sejalan dengan penelitian lain yang telah dilakukan oleh peneliti sebelumnya yang berjudul pengaruh modal sendiri, modal pinjaman, dan volume usaha terhadap SHU (Pada Koperasi di Kabupaten Sukuharjo 2012) yang memiliki kesamaan meneliti tentang SHU.

Kata Kunci: modal Koperasi, SHU, 2013-2015.

